


Lettre d'accompagnement pour la soumission d'un article subventionné par les FRQ

Comme indiqué dans les conditions de la mise en œuvre du Plan S, les articles scientifiques soumis par les autrices et auteurs dont la recherche a été financée par des organismes subventionnaires membres de la cOAlition S, comme le [NOM du fonds], doivent être publiés, ou diffusés immédiatement après leur publication, sur des sites en libre accès, tel que des sites de revues, de plateformes ou de dépôts institutionnels sous une licence ouverte. 

En tant qu'autrice(s)/auteur(s), titulaire(s) des droits d'auteur sur l'œuvre soumise, rédigée grâce à un financement du [NOM du fonds de recherche], j'ai/nous devons appliquer, conformément à la Politique de diffusion en libre accès dudit Fonds, une licence Creative Commons Attribution (CC BY) au manuscrit soumis. Si l'article est accepté pour publication, le manuscrit accepté (AAM) sera rendu disponible immédiatement après la publication dans un dépôt en libre accès.

Je/Nous suis/sommes conscient.e(s) que les organismes de financement contrôlent la conformité au Plan S et se réservent le droit de sanctionner les bénéficiaires des subventions non conformes. Aussi je/nous vous saurais/saurons gré de confirmer que je/nous ne serai/serons pas tenu(s) de signer un contrat non conforme à ces exigences. En l’absence d’une réponse de votre part avant le JJ/MM/AAAA, je/nous soumettrai/soumettrons mon/notre article à une autre revue offrant une voie conforme au Plan S.

Version anglaise

As proposed in the guidance on the implementation of Plan S, scientific papers submitted by authors whose research has been funded by granting agencies that are members of cOAlition S, such as [NAME of funds], must be published or disseminated in open access immediately after their publication on sites, such as journal sites, platforms or institutional repositories under an open license.

As author(s) and original copyright holder(s) of the manuscript, which is the result of research founded by [nom du fonds de recherche], I/we have to apply, in accordance with the Open Access Dissemination Policy of the funding agency, a Creative Commons Attribution (CC BY) license to my/our submitted manuscript. If the article is accepted for publication, I/we will make the accepted article manuscript (AAM) available immediately after publication in an open access repository.

I/We are aware that funding agencies monitor compliance with Plan S and they reserve the right to sanction non-compliant grant holders and recipients. Please confirm by return e-mail that the author(s) will NOT be required to sign a contract that prevents this action. If I/we do not hear from you before DD/MM/YYYY, I/we will seek a different journal that will accept my/our manuscript under these conditions.



